



第1360回 例会 新年例会 (1月9日) 於:JAフラワーパレス

新年例会が行われ、奉仕活動への誓いを新たにしました。新年ご祈祷の後、来賓8人を迎えて例会、新春懇親会を行いました。懇親会は来賓祝辞の後、アトラクションとしてタヒチダンス「Te・Taura(テ・タウラ)」が出演。保育園児、小学生を含む16人が、華やかな踊りを披露し、新春を元気にスタート。竹村裕会長は、健康に注意して過ごしていこうと呼び掛けました。



アトラクションで出演したタヒチダンス「Te・Taura」



神事を行い、今年のクラブ発展や会員の健康を祈願



第1361回 例会 採血・財務中間報告例会 (2月5日) 於:伊那商工会館

財務中間報告、監査報告を行い、承認されました。指名委員の任命も行われ、委員長のL.細田準平を含む9人が承認されました。今期25周年を迎えたL.古田順子と、家族会員として今期10周年を迎えた馬場伊都子さんに「マイルストーン・シェアロン」賞を授与し、LCIF寄付など各種表彰を行いました。採血は都合により次回3月の例会となりました。



LCIF寄付など各種表彰を授与



第22回 3団体親睦ボウリング大会 (2月11日) ミノワボウル、JA フラワーパレス

伊那・駒ヶ根・辰野ライオンズクラブと上伊那聴覚障害者協会、上伊那手話サークルによる3団体親睦ボウリング大会が、伊那ライオンズクラブをホストクラブに行われました。合わせて約60人が参加。箕輪町のミノワボウルで14レーンに分かれてボウリング2ゲームを楽しみ、伊那市のフラワーパレスに会場を移して懇親交流会を開催しました。交流会で成績を発表し、各種表彰を授与。ミニ手話講座も開講し、ライオンズクラブ会員は聴覚障害者や手話について理解を深めました。



男女優勝者



ボウリングを楽しむ参加者



ボウリング大会参加者



懇親交流会を楽しむ

※ は例会 は例会以外の活動

伊那ライオンズクラブ会報

■発行日/令和7年3月4日(火) ■発行者/伊那ライオンズクラブ 会長 竹村裕
 ■編集責任者/PR・IT委員会 松澤武夫・今牧文孝・向山等
 ■事務局/伊那市中央4605-8 伊那商工会館3F TEL.0265-72-6010



会報ライオンいな

Bulletin of Ina Lions Club

会長スローガン

「皆で楽しく新たな奉仕を」



こども食堂・カレー大作戦 (11月15日) 於:伊那商工会館イベントホール

新規の奉仕活動として、こども食堂を開催しました。伊那市社会福祉協議会の協力で同市子ども未来応援隊の活動として実施。会員13人と伊那市社会福祉協議会職員2人が参加しました。こども向けに甘口カレー200食分を調理し、来場者に振る舞いました。会場で会食した人はおかわり自由で、何杯も舌鼓を打ちました。容器で持ち帰る家族連れも多くいました。

大人を有料にするなどした収益分は市社協のクリスマスプレゼント会へ寄付しました。



カレー大作戦に参加した会員ら



会場で舌鼓を打つ家族連れ



来場者にカレーを盛る会員





第1357回 例会 卓話例会 (11月5日🌟) 於:JAフラワーパレス

伊那ライオンズクラブのLCIF委員長L.春日寿子と地区LCIF委員L.高山タカシが講師を務め、LCIFについて理解を深めました。L.春日は映像やリーフレットを見ながら、LCIFの寄付金が▽視力▽青少年▽災害援助▽食料支援▽人道支援▽糖尿病▽小児がん▽環境保全を重点分野に使われていることを説明。L.高山は、LCIFに寄付した資金の一部が、寄付したクラブや地区に利用可能になる「地区及びクラブシェアリング交付金プログラム」を使った各地区、クラブ活動などを紹介。会員にLCIFへの寄付を呼び掛けました。



講話するL.春日寿子



第1358回 例会 卓話例会 (12月3日🌟) 於:伊那商工会館

元女子プロゴルファーで伊那市長谷で移住生活を送る築山栗子さんが、「ゴルフと移住」と題して講話しました。国内外でのプロゴルファーとしての活躍や、長谷に移住して始めた古民家改修、移動販売車や今後取り組む予定という簡易宿泊施設などさまざまな活動を披露。ゴルフ関係の通訳、解説を務めながら移住生活を楽しむ様子を紹介しました。築山さんは伊那ライオンズクラブチャリティーゴルフコンペに協力してもらっています。



講話する築山栗子さん



伊那市社会福祉協議会運営の障がい者多機能型事業所へ クリスマスプレゼント寄贈(12月18日🌟 伊那市福祉まちづくりセンター)

伊那市社会福祉協議会が運営する障がい者多機能型事業所3施設の利用者約150人へクリスマスプレゼントを寄贈しました。施設利用者代表約20人は、竹村裕会長らからお菓子やクリスマスカードが入った袋を受け取ると大喜び。「素晴らしいプレゼントをありがとうございました。皆で大事に食べたい。来年もよろしくお願います」とお礼を述べて、施設利用者に笑顔があふれました。



第1359回 例会 クリスマス同伴例会 (12月19日🌟) 於:JAフラワーパレス

家族同伴のクリスマス例会が12月19日、JA上伊那フラワーパレスで開かれました。オカリナの小口佳枝子さん、ピアノの田中あゆみさんがオカリナと歌とピアノの演奏を披露。サンタクロースに扮した竹村裕会長が子どもたちへプレゼントを渡し、全員にお楽しみプレゼントが当たるくじ引きゲーム、全員への豪華な花鉢の贈呈など、おいしい料理を味わいながらイベントを楽しみました。会員と家族合わせて44人が参加し、一足早いクリスマスを楽しみました。

